

Arras, le 16 janvier 2020

## Validation définitive du projet de construction de l'hôpital de Lens

Lors de sa venue dans le département du Pas-de-Calais, en novembre 2018 et dans le cadre du « Grand Débat National », les élus du lensois, notamment les maires de Lens et de Liévin, avaient attiré l'attention du Président de la République sur le projet du nouvel hôpital de Lens et de son financement. Le Président de la République avait alors confié à Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, la mission de suivre attentivement ce projet et son bon aboutissement.

Sous la direction du préfet, les services de l'Etat se sont tout particulièrement mobilisés, afin d'aboutir dans les plus courts délais possibles, à une finalisation des procédures administratives permettant la délivrance rapide de la Déclaration d'Utilité Publique (DUP), validée le 20 février 2018, et du permis de construire, accordé le 30 octobre 2018.

Sur le terrain, les collectivités locales ont d'ores et déjà engagé les travaux préalables à la construction, notamment la réalisation des infrastructures routières d'accessibilité.

Le préfet se félicite de l'annonce faite aujourd'hui par Agnès BUZYN, ministre des Solidarités et de la Santé, qui confirme la validation définitive du projet de construction du nouvel hôpital de Lens. Cette validation s'accompagne de l'allocation, à titre exceptionnel, d'une subvention supplémentaire de 90 millions d'euros qui s'ajoute à la subvention de 102 millions d'euros validée en 2015.

Le préfet et les services de l'État continueront d'accompagner tout particulièrement ce projet d'ampleur pour le territoire jusqu'à sa mise en service.

Pour plus d'informations, veuillez trouver en annexe le communiqué de presse, publié ce jour par Agnès BUZYN, ministre des Solidarités et de la Santé.